
Herr Tendler regt an, aufgrund der verbleibenden Beratungskompetenzen künftig über die 
Notwendigkeit des Personalausschusses nachzudenken. Ggf. sollte hier eine Änderung nach der 
Kommunalwahl erfolgen. 
 
Herr Diwo unterstreicht diese Auffassung.  
 
Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


